

# Desinterés permeó para ser observadores en revocación de mandato, afirma el INE

---

GERARDO GARCÍA

---

La jornada de revocación de mandato en el Estado de México, no despertó el interés para ser observado, pues apenas se han acreditado más de 800 personas y en la consulta popular y la elección del 6 de junio, llegaron hasta los 10 mil.

La Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado recibió mil 910 solicitudes para fungir como observadores. Este viernes se definirán la situación de mil aspirantes.

El vocal de la Junta local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, reportó el desinterés que se tuvo en la convocatoria.

Detalló que a mitad de semana ya se habían acreditado 836 ciudadanos para vigilar la jornada de revocación de mandato este domingo. Omitió dar un balance de esta situación.

“No tengo una respuesta a que se deba que no quiera observar la gente, no tendría una respuesta,

científica, no sé podrían ser puras especulaciones, pero no hablaría sobre eso”, declaró.

Rubio Sánchez resaltó que en la elección del 6 de junio de 2021 el INE acreditó a 8 mil observadores electorales y el 1 de agosto en la Consulta Popular fueron 10 mil.

“Hay una variación también, son muy pocas las personas que quieren participar como observadores electorales, en la Consulta Popular tuvimos 10 mil acreditados y en el proceso electoral tuvimos 8 mil en esta ocasión solo llevamos 836”, informó.

El vocal de la Junta Local del INE detalló que este viernes sesionarán los Consejos distrital y local, para otorgar la totalidad de las acreditaciones.

“Todo el que cumpla el requisito tenemos que sesionar de manera urgente en los Consejo Distritales y local, a más tardar el 8 de abril, para inmediatamente aprobarlos y entregarles su identificación para que puedan estar como observadores electorales el próximo domingo”, externó.

La Junta Local del INE en la entidad concluyó hace unos días con la capacitación de los 38 mil 735 funcionarios que operarán las 7 mil 747 casillas.

Además, este viernes se entregarán a los presidentes de las mesas directiva de casilla los 7 mil 747 paquetes de la revocación de mandato, entre ellos las más de 12 millones de papeletas.



*El INE recibió mil 910 solicitudes que están por definir.*